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Wo genau erkennst du hier ein hohes Ross?

Unser Offenbacher Freund ist mal wieder persönlich geworden.

Ich stimme dir zu, die Bild ist keine Institution die ich mag. Und auch der Westgate war mir als
Journalist immer unsympathisch.

Ich muss aber auch zugeben dass ich die Aussage "hat in Club oft neitunkt" net nachvollziehen
kann.

Die Bild Nürnberg wird hier fast täglich als Quelle angegeben also dürfte ich so ziemlich viel
Westgateartikel gelesen haben. Die meisten waren nichtssagend.

An bewusste Stimmungsmache kann ich mich nicht nachhaltig erinnern. Das er in Baders Arsch
war trifft zu. Wie auf jeden anderen Journalisten in unserem Dunstfeld halt auch.

Dafür das er seinen Job gemacht hat muss er sich nicht entschuldigen. Die Masse mag
schließlich was er da gemacht hat.

Ich hoffe das er seinen Job bei uns gut macht und auch das er seine Kontakte zur Blöd in der
kommenden Phase der Umstrukturierung zum Wohle des Clubs nutzen kann.
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